

LOS PETROLEROS Y EL GOBIERNO



No importa venga Pershing
con soldados americanos
para que sepa lo que son
los patriotas mexicanos.

Los cesados en Tampico
y también los repatriados
quieren comer puros gringos
crudos y también asados.

Diez años consecutivos
nos estuvimos matando.
y hoy con los malditos gringos
queremos ya estarle dando.

No asustan, gringos patos,
aunque nos manden acorazados
sabemos que son como los melones,
grandotes pero colorados.

Salgan á pelear por tierra,
lleven tortas, galletas y jamón,
que es la provisión que en guerra
necesita para pelear el sajón.

Nosotros no necesitamos
tortas, galletas ó jamón,
lo que nosotros necesitamos
que no nos insulte el sajón.

Ustedes mandan acorazados
y submarinos que es un infierno
¡infelices! son unos desgraciados
que han reido de nuestro gobierno.

El Gobierno mexicano
tiene ejército disciplinado,
dá garantías al americano
y ha sido siempre considerado.

En los Estados Unidos
linchan á los mexicanos
y los dejan sin trabajo
porque son muy inhumanos.

Ya que en el extranjero
nos ven con mucho cinismo
hoy unidos en nuestra tierra
demos pruebas de patriotismo.



Gringos malditos patones
huerotes patas de perros,
que mandan de sus naciones
á Tampico sus cruceros.

Llegaron acorazados
y destroyers americanos,
quedando muy luego anclados
en Pánuco esos martanes.

¿Con qué derecho, señores,
á Tampico se han metido,
y han abocado cañones
y en varios días no se han ido?

Y abocan esos cañones
para el interior del puerto;
éntrenle, gringos patones,
veremos á ver si es cierto.

De pelear contra los gringos
estamos siempre deseosos,
para darles una prueba
de que no somos miedosos.

Los petroleros han jurado
boycotear á este gobierno,
el gringo es muy desgraciado
y es nuestro enemigo eterno.

Que pesado se les ha hecho,
ya no pueden ni dormir,
pues el último decreto
los ha puesto á leer y escribir.

Compraron los Petroleros
á los jefes Chao y Herrera
pero el Gobierno no es tonto
y les zurró bien la cuera.

Cien mil pesos recibieron
por hacer su rebelión!
pero de plomo un buen premio
muy pronto les dió Obregón.

Pues ya los Estados Unidos
dizque nos quieren mandar
unos platos bien servidos
para podernos llenar.

Pues yo pido para empezar
un platón que dén primero
muy bien hecho en un pipián
a Doheny el petrolero.